

Confirman el asilo de seis cubanos en diversas Embajadas

El jefe de Información del Ministerio de Estado, señor Francisco Guiral, confirmó en la mañana de ayer, que las embajadas de México, Costa Rica y Guatemala, han notificado a la Cancillería que se encuentran asiladas en las mismas, las personas siguientes:

Carlos Miguel y José Raúl Vega, Evelio Montes de Oca y Antonio Santiago Ruiz, en la Embajada de México en Cuba; Armando A. Rodríguez Moya, en la Embajada de Costa Rica, y Humberto Sordo, en la Embajada de Guatemala en Cuba.

La Cancillería cubana tiene en estudio estas notificaciones, a fin de proceder conforme a las prácticas internacionales establecidas en materia de asilo.